

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
Pour diffusion immédiate

## Une escouade active à l'École Sainte-Anne-les-Îles

**Sorel-Tracy, le 25 février 2020** – Dans le cadre des Journées de la persévérance scolaire tenues du 17 au 21 février derniers, l'École Sainte-Anne-les-Îles a reçu une bourse de 2000 \$ provenant de la Fondation Desjardins.

Les prix **#FondationDesjardins** s'adressent aux intervenants des milieux scolaires et communautaires qui désirent obtenir de l'aide financière pour réaliser un projet avec des jeunes de la maternelle, du primaire ou du secondaire. Les gagnants sont déterminés par un vote des administrateurs et des employés du Mouvement Desjardins.

Grâce à cette bourse, monsieur Benoît Cartier, enseignant d'éducation physique, pourra faire bouger davantage les élèves de l'école grâce à la mobilisation de son escouade active, formée principalement d'élèves de sixième année.

Nous tenons à remercier Desjardins Caisse Pierre-De Saurel pour cette belle contribution à notre milieu!



Sur la photo : M. Benoît Cartier et son escouade sont accompagnés de M<sup>mes</sup> Sonia Paquet et Marie-France Théroux, représentantes de la caisse scolaire. Crédit photo : M. Simon Ménard

– 30 –

**Source :** Christine Marchand  
Directrice des Services du secrétariat général et des communications  
Commission scolaire de Sorel-Tracy